## 

Nombre: Cantoral López Miguel Ángel

Carrera: diseño grafico

Materia: Creatividad.

Estoy parcialmente de acuerdo con la definición en esta respuesta estará también mi definición "El arte en la educación". Relativamente de acuerdo: hay muchos factores de aprendizaje y principalmente el más importante tanto en aprendizaje y profesionalmente todo se basa en referencias, ahí entra la creatividad, este se basa en la flexibilidad de algo ya visto, no se puede crear algo de la nada ya que las personas son un conjunto enorme de aprendizajes tomados de alguna parte (TV, padres, amigos, cultura, religión).

Enseñar con ello es enriquecer sus puntos de referencia. Es toda una metodología que lleva a un desarrollo en su educación sostenida de creatividad e inteligencia para solución de problemas, prácticamente no han enseñado todo eso con el pasar de las décadas, evolucionando continuamente. En siglos anteriores solo los hombres tenían derecho a una educación y varios años después ambos sexos tuvieron algo así como igualdad, al punto al que quiero llegar es que el arte en la educación es cambiante y muy impredecible, en muchos casos imperfecta, puede llegar a mediocre, así que es algo muy importante ya que no es nada fácil.}

l arte es parte integral del desarrollo del ser humano. El arte enseña a los jóvenes a pensar creativamente para, de esa manera, poder resolver problemas y enfrentar desafíos que se les presentan en sus vidas. Por medio del arte, los jóvenes estudiantes aprenden a compartir y reflexionar sobre ellos mismos, las personas y circunstancias que giran alrededor de ellos. El arte promueve el auto estima en la persona y la seguridad interna para poder atravesar momentos difíciles en la vida y poder romper barreras y prejuicios en el camino hacia el triunfo personal.